Samstag, 30. März 2019, Dachauer Nachrichten / Titel

DACHAU

Neues in Sachen Eishalle

Die Diskussion gibt es seit Jahren: Wohin soll die neue Eisfläche für Dachau gebaut werden? Die Fronten unter den Lokalpolitikern waren zuletzt verhärtet. Jetzt kommt wieder Bewegung in die Sache: Die ÜB präsentiert neue Ideen für den Standort, die CSU rückt (leicht) von ihrem bisherigen Wunsch-Standort beim ASV ab. Der ESV aber steht den Plänen skeptisch gegenüber und fragt sich, ob Taten folgen. → LOKALSEITE 1

1 von 1 30.03.2019, 09:24